

Los reyes de España junto a la princesa Leonor presiden la Pascua Militar

El Presidente Pedro Sánchez fue el encargado de recibir a los monarcas y a la heredera al trono antes de la ceremonia.

EQUIPO SOCIEDAD

Después de la controvertida visita que el domingo 3 de noviembre hicieron los reyes Felipe VI y Letizia, junto al Presidente Pedro Sánchez, a Paiporta, una de las localidades valencianas afectadas por la Dana —y en la que los monarcas se quedaron en medio del barro y los insultos, mientras el jefe de Gobierno se retiraba en su auto—, ha trascendido la tensión entre la Casa Real y la Moncloa. Sin embargo, este lunes 6 de enero, después de un primer encuentro en Santander, volvieron a verse para la celebración de la Pascua Militar, ceremonia en homenaje a las Fuerzas Armadas que se realiza desde 1782.

Concluido el acto en el Palacio Real, los reyes Felipe VI y Letizia junto a sus dos hijas, la princesa Leonor y la infanta Sofía, fueron a celebrar el Día de Reyes a la casa del padre de la reina, Jesús Ortiz.



1. En la Plaza de la Armería, frente al Palacio Real de Madrid, este lunes al mediodía la princesa Leonor, los reyes Felipe VI y Letizia, el Presidente de Gobierno Pedro Sánchez y la ministra de Defensa, Margarita Robles (todos en la primera línea de la foto), entre otras autoridades, escucharon el himno nacional. Posteriormente se lanzaron 21 cañonazos.



2. Con el uniforme de gala de cadete de la Armada, la princesa Leonor hizo su saludo militar. Esta es la segunda Pascua Militar consecutiva a la que ella asiste. Este uniforme de invierno, según revista Hola, también es conocido como "14 botones", es en color "azul turquí y lo complementó con el Toisón de Oro y la banda azul de la Orden de Carlos III". Por lo demás, hoy, en Cádiz, se embarcará en el buque escuela español Juan Sebastián de Elcano como parte de su formación militar en la Escuela Naval. La despedida, con los reyes, será este sábado 11 de enero y se iniciará un viaje donde visitará ocho países. Chile es uno de ellos y está programado que en marzo próximo arribe a Punta Arenas y Valparaíso. El destino final es Estados Unidos, llegando el 5 de junio a Nueva York.



3. Felipe VI, con el uniforme de gala de capitán general del Ejército de Tierra, al pasar revista a las tropas.



4. Unas 20 condecoraciones se entregaron en la ceremonia que se llevó a cabo en el interior del Palacio Real de Madrid. El rey Felipe VI, en tanto, aprovechó de agradecer la labor que los militares desarrollaron en medio de la tragedia generada por el fenómeno meteorológico de la Dana en la región de Valencia, que dejó muchísimos damnificados. "Nuestras Fuerzas Armadas siempre responden con una sola voz, firme y clara, a la llamada a defender nuestra seguridad y nuestra libertad; y eso es así porque están integradas por personas nobles, capaces, comprometidas, que hacen del servicio a España y a los españoles una vocación y una razón de vida. Por eso os pido que os unáis a mí en el homenaje a los compañeros, que, en el curso del último año, hicieron el mayor de los sacrificios posibles; los que perdieron la vida en acto de servicio", dijo el monarca en su discurso.

La celebración de los 87 años

5. El rey emérito Juan Carlos I cumplió 87 años el pasado domingo 5 de enero y los celebró en Abu Dabi, emirato donde vive desde agosto de 2020. Según distintos medios españoles, como TVE y La Vanguardia, estuvo acompañado de algunos amigos muy cercanos y sus dos hijas, las infantas Elena y Cristina, y sus nietos Marichalar y parte de los Urdangarin. Además del flamenco y varias preparaciones de la gastronomía española, lo que más llamó la atención es que se realizó un espectáculo de drones en homenaje al exmonarca el que después de varias imágenes, muchas con su rostro, concluyó con la frase que decía "Gracias Su Majestad". En la foto, el emérito con la infanta Elena en octubre pasado, en el Campeonato de Europa de 6 Metros de vela, en Sanxenxo, cuando realizó su octava visita a España tras su autoexilio.



El 50° aniversario de la muerte de Francisco Franco

6. Distintos actos conmemorativos está organizando el ejecutivo español por los 50 años de la muerte del general Francisco Franco (1892-1975), quien gobernó el país entre 1939 y 1975. El primero de ellos se realizará hoy en el Museo Reina Sofía, y será presidido por Pedro Sánchez. Según la agencia Efe, el rey Felipe VI no asistirá por motivos de agenda. En cuanto a la presencia del emérito Juan Carlos —por su importante rol en la transición a la democracia— en otras fechas, se ha dicho que quedará en manos de Casa Real. El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, expresó que "lo que hagamos, lo acordaremos". En la foto, en junio de 1971, el entonces príncipe Juan Carlos y Francisco Franco para el desfile de la Victoria en Madrid.

